



...Insaculación será pública y transparente el viernes: Senado

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Este viernes a las 11 de la mañana, la Mesa Directiva del Senado realizará la insaculación de los aspirantes a personas juzgadas que no fueron auscultados por el Comité de Evaluación del Poder Judicial, que suspendió el proceso con el argumento de acatar una resolución judicial.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Cámara Alta, informó que este ejercicio se llevará a cabo de manera pública en el Salón de Plenos.

“Nosotros, la Mesa Directiva, vamos a hacer la parte que se negó a realizar el Poder Judicial, el Comité de Evaluación del Poder Judicial. Y, nosotros no vamos a hacer entrevistas, porque ha trascendido que el Tribunal Electoral lo que determinó es que todos van a la insaculación, eso es lo que vamos a hacer, punto”, informó en entrevista al término de una reunión de la Mesa Directiva

y la Junta de Coordinación Política del Senado.

Fernández Noroña explicó que un Notario Público dará fe del proceso de insaculación, que será transmitido por el Canal del Congreso.

Detalló que en esta insaculación participarán más de mil aspirantes a los cargos jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros y ministras.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que ese órgano legislativo está preparado para dar continuidad al proceso de selección de aspirantes a los cargos de jueces, ministros y magistrados que suspendió el Comité de Evaluación de Poder Judicial de la Federación.

El senador respaldó en todos sus términos la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordena a la Mesa Directiva que todas las y los aspirantes que cumplieron los requisitos ante el Poder Judicial vayan a insacula-



ción para definir quienes aparecerán en las boletas en la elección judicial del 1 de junio.

En conferencia de prensa, dijo que se trata de “una decisión muy importante que fortalece el proceso, porque no deja fuera a nadie y garantiza el derecho no

sólo de los que se registraron”, sino de algunas personas que habían sido dejadas fuera.

“Nosotros vamos a hacer lo que el tribunal nos diga, y si nos dice, ‘no hagan las entrevistas, van directo a la insaculación’, pues no nos vamos a poner creativos”, señaló. ●

11

**DE LA
MAÑANA**

de este viernes, la Cámara Alta llevará a cabo la insaculación de los candidatos al PJF.



ESPECIAL

Gerardo Fernández, presidente del Senado, señaló que ellos harán la parte que se negó a realizar el PJF.